

ABSTRAK

AHMAD SURAJI, 2020. *Bimbingan Keagamaan Berbasis Majelis Taklim Raudhatul Jannah Komplek Griya Pemurus Indah Kecamatan Kertak Hanyar Kabupaten Banjar*. Skripsi Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing: (I) Dra. Hj. Rabiatusl Aslamiyah, M. Ag, (2) Muhammad Rif'at, S. Ag, M. Ag

Penelitian ini dilatar belakangi bahwa bimbingan keagamaan merupakan salah satu cara untuk meningkatkan kualitas manusia dan untuk memperkuat kedudukan manusia sebagai hamba Tuhannya yang mempunyai kewajiban untuk mengamalkan ajaran Islam berdasarkan nilai agama secara benar, salah satu komponen bimbingan keagamaan itu adalah dengan adanya Majelis Taklim, dalam hal ini Majelis Taklim Raudhatul Jannah sebagai wadah untuk memberikan bimbingan keagamaan kepada masyarakat Komplek Griya Pemurus Indah Kecamatan Kertak Hanyar Kabupaten Banjar.

Fokus permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana bentuk-bentuk bimbingan keagamaan dalam Majelis Taklim Raudhatul Jannah Pemurus Dalam (Komplek Griya Pemurus Indah) Kecamatan Kertak Hanyar Kabupaten Banjar, apa saja kendala bimbingan keagamaan dalam Majelis Taklim Raudhatul Jannah Pemurus Dalam (Komplek Griya Pemurus Indah) Kecamatan Kertak Hanyar Kabupaten Banjar dan bagaimana solusinya.

Penelitian ini jenisnya penelitian lapangan (*field research*), dengan terjun langsung kelapangan untuk menggali data yang diperlukan sesuai dengan masalah yang diteliti, juga melakukan wawancara dan menggunakan dokumenter, kemudian diolah melalui proses koleksi data, editing data, klasifikasi data, serta interpretasi data.

Hasil penelitian ini adalah bentuk-bentuk bimbingan keagamaan dalam Majelis Taklim Raudhatul Jannah Pemurus Dalam Komplek Griya Pemurus Indah Kecamatan Kertak Hanyar Kabupaten Banjar, Majelis Taklim Raudhatul Jannah juga melakukan bimbingan keagamaan secara individual (perorangan) dan kelompok dengan memberikan pelajaran berdasarkan kitab Hidayatussalikin karangan dari Syekh Abdussomad Al-Falembani yang mana kitab tersebut menerangkan tentang Fiqih, Tauhid, serta Akhlak. Adapun bentuk-bentuk bimbingan keagamaan dalam Majelis Taklim Raudhatul Jannah adalah Ceramah Agama, momentum Peringatan Isra wal Mi'raj Nabi Muhammad SAW dan Kultum Ramadhan, pembacaan Maulid Al-Habsyi, konsleng individual. Adapun kendala bimbingan keagamaan dalam Majelis Taklim Raudhatul Jannah Pemurus Dalam Komplek Griya Pemurus Indah Kecamatan Kertak Hanyar Kabupaten Banjar adalah tidak adanya seorang pengganti ceramah jika seandainya ceramahnya tidak ada, sedangkan sulosinya adalah dengan adanya Mahasiswa Program Khusus da'i yang ada di Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam (BPI) Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi Universitas Islam Negeri (UIN) Antasari Banjarmasin bisa dipercayai masyarakat sekitar sehingga bisa mengisi Tausiyah atau Ceramah jika seandainya bapak penceramahnya tidak ada.

Kata Kunci: Bimbingan Keagamaan, Majelis Taklim.